

© Badische Zeitung 25.11.2015

Badische  Zeitung

<http://www.badische-zeitung.de/todtmoos>

Schulmitteilung übers Handy

Todtmooser nutzen App.

TODTMOOS (oej). Per Smartphone-App kommunizieren Schulleitung und Verwaltung der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule in Todtmoos neuerdings mit den Eltern der Kinder. Seit Beginn des Schuljahres erhalten die Eltern via Smartphone-App Mitteilungen der Schule, teilt die Schule in einer Pressemitteilung mit. Alle Eltern der Todtmooser Schule wurden zu Beginn des neuen Schuljahres über diesen neuen Informationsdienst informiert. Die Eltern, die diesen kostenlosen Informationsservice nutzen möchten, können im Playstore (Android) oder im App-Store (Apple) die entsprechende SchulApp für die Todtmooser Schule herunterladen und auf dem Smartphone installieren. Mit einer gültigen E-Mail-Adresse melden sich die Eltern an und erhalten fortan die wichtigen Informationen auf ihr Handy, schreibt die Schule. Alle Eltern, die kein Smartphone besitzen, bekommen die aktuellen Informationen zeitgleich über dieses System per E-Mail zugeschickt, wenn sie ihre Mailadresse der Schule mitgeteilt haben. Derzeit nutzen 41 Personen die SchulApp, 35 lassen sich über E-Mail informieren, und dies bei 62 Schülerinnen und Schüler an der Todtmooser Schule. Klassenlehrer als auch die Schulleitung können wichtige und auch kurzfristige Informationen an verschiedene Adressaten schicken.

Die Schulleitung berichtet, dass sie mit diesem Informationsdienst eine moderne Kommunikationsmöglichkeit zwischen Schule und Eltern schaffen wollte und zudem erhebliche Druckkosten bei den Elterninformationen eingespart werden können. Die sechs Elternbriefe werden aber weiterhin in gedruckter Form verschickt. Laut Mitteilung ist die Schule in Todtmoos zusammen mit der Lauchringer Grundschule die einzige in der Region, die sich dieses Systems bedient.